



ADUANAS DECOMISÓ CERCA DE 11 MIL PARES DE TENIS EN PEÑAS BLANCAS

Como resultado de las acciones de control y seguimiento del ingreso de mercancías de alto riesgo que realizan las distintas aduanas del país, este mes de junio, la Aduana de Peñas Blancas decomisó 10.927 pares de calzado tipo deportivo, falsificados de marcas reconocidas.

Estas mercancías fueron incautadas por una presunta violación a la Ley de Procedimientos de Observancia de los Derechos de Propiedad Intelectual (No.8039), por lo que autoridades aduaneras, en conjunto con los representantes de las marcas afectadas, realizaron una revisión del calzado que permitió determinar su falsificación.

Ante este hecho y de conformidad con los lineamientos establecidos, el Servicio Nacional de Aduanas interpuso una denuncia ante el Ministerio Público.

Al referirse a este operativo, Wagner Quesada, director general de Aduanas, manifestó que "el Servicio Nacional de Aduanas continuará realizando estos operativos, cuyo objetivo de combatir la ilegalidad en las importaciones, garantizar el cumplimiento de las obligaciones aduaneras y apoyar el comercio lícito en el país".

Unidad de Comunicación Institucional CP 52 / 29 de junio, 2023